

## フロリダ州と姉妹関係にある和歌山県をお訪ねして

在マイアミ総領事 長嶋伸治

2015年は和歌山県とフロリダ州との姉妹関係締結20周年に当たります。そこで去る2014年9月22日、用務帰国の機会を利用して和歌山県をお訪ねし、20周年を控えて同県の関係の方々へのご挨拶を兼ね懇談する機会を頂きました。

### 〈ご訪問先〉

今回の訪問では、議会開会中のご多忙な中にもかかわらず、和歌山県議会の坂本登議長及び江川和明事務局長、また和歌山商工会議所の片山博臣会頭及び岡本賢司専務理事にお目にかかれたほか、和歌山県の藤本陽司商工観光労働部長、津井宏之国際担当参事、北山徹文化国際課長を始めとする県の幹部職員、和歌山市の西川隆博観光課長にもお目にかかりました。また、民間でフロリダ州との交流を行って来られた和歌山フロリダ会の皆様からも貴重なお話を伺う機会を頂きました。

### 〈政財官界の方々との懇談〉

懇談では、当方から日フロリダ関係の概要についてご説明したほか、我が国の在外公館が日本の自治体による対外発信に際して多様な形でお手伝いを行っていること、また海外進出企業に対しても数々の側面支援をしていることなどをご紹介しました。和歌山県の場合も仮にこの20周年を契機として何らかの対外発信をお考えの場合には当方としてもお手伝いの用意があることをお伝えしました。

ご訪問先の皆様からは、遠路はるばる来訪したことに謝意表明を頂くとともに、当方の説明を熱心にお聞きいただきました。姉妹都市20周年にかかる和歌山からの発信については今後さらに検討されることでした。

また、当方から、和歌山県は大変美味しい梅及び梅酒を生産していることからマイアミ総領事館としては大変ささやかではありますが、総領事主催の会食、パーティーの折には和歌山県産の梅酒で乾杯をしてその認知促進に務めていることもご紹介し喜んでいただきました。

### 〈和歌山フロリダ会の皆様との懇談〉

同会会員5名の皆様が集まっていたとき、これまでのフロリダとの交流活動につき、お話を伺うことができました。同会では過去の姉妹都市10周年、15周年等の折に有志でフロリダを訪問しており、フロリダでは現地でホームステイをしたり、当時のブッシュ知事夫人から知事公邸に招いていただき、その際に夫人に着物の着付けをしたりしたこと、また、フロリダの陶芸家と交流したり、能面の展示会をフロリダにある森上博物館で開催したりするなど様々な交流活動を行って来られたことを伺いました。また、ブッシュ知事夫人は和歌山県を訪問し、高野山を訪れたこともあり、そうした際には同会がご案内をしたほか、折々フロリダから和歌山を訪れる友人達も同会がお世話をされているそうです。



坂本県議会議長（右）と  
（撮影：長嶋伸治）



県幹部の方々及び和歌山フロリダ会の皆様と  
〈中央が小職〉

同会が20年間に渡り大変ダイナミックな活動をして来られたことは素晴らしいことと思いました。長年に渡り日本とフロリダ州との友情を育んでこられた皆様の地道な活動に深く敬意を表したいと思います。

以上1日ではありましたが大変充実した訪問を行うことができました。この訪問に当たり、アポイントメントに加え、空いた時間には陸奥宗光銅像や和歌山城をご案内頂くなどきめ細かくお世話になりました。ここに和歌山県文化国際課及び和歌山市観光課の皆様に改めてお礼を申し上げます。

以上